Página: 3

Rechazan medidas especiales

Critican uso de **Bloque** Diamante

Acusa candidata que la Oposición ha sido obstaculizada por Sandra Cuevas

SELENE VELASCO La candidata de la alianza PAN-PRI-PRD por la Alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, criticó el llamado Bloque Diamante, presentado por Sandra Cuevas y seguidores, cuando era titular de la demarcación, para evitar propaganda política.

Además, lamentó que desde que comenzó la campaña de su abanderado para competir por la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, han sido obstaculizados y blanco de amenazas.

Sin embargo, descartó contar con medidas extraordinarias de seguridad del 31 de marzo al 29 de mayo cuando la ley electoral prevé su promoción en las calles.

Esto luego de que el 21 de noviembre de 2023, a la par de su ruptura con la alianza PAN-PRI-PRD, Cuevas anunció la creación del Bloque Diamante como un cerco, según dijo, conformado por grupos vecinales, para evitar que "políticos oportunistas" ingresen a la demarcación a realizar propaganda y asegurarse de que no haya propaganda de ningún partido en las calles.

"Cualquiera que quiera entrar a Cuauhtémoc, los vecinos, con estos, los vamos a recibir a huevazos y a jitomatazos; no queremos a gente que nunca ha venido a trabajar y que solamente se ha aprovechado de nosotros", gritó una de sus seguidoras.

Ahora Cuevas dejó la Alcaldía y es candidata al Senado por Movimiento Ciudadano; sin embargo, la advertencia de obstaculizar la propaganda de partidos que no la apoyen persiste, de acuerdo con integrantes de grupos políticos tanto oficialistas como de Oposición.

Rojo de la Vega consideró que cuenta con respaldo ciudadano.

"No sólo es contra los políticos, no sólo es en contra de nosotros, sino de las vecinas y los vecinos. Nos vamos a ir a las calles sin miedo, porque sólo así se pueden enfrentar a estos gobiernos autoritarios v violentos, sin miedo", destacó.

"Por supuesto, responsabilizando a que, si nos pasa algo, se tomarán las medidas correspondientes en contra de quien resulte responsable, pero pues sí ha habido muchas

amenazas, pero no quiero yo traer seguridad (...) no pretendo yo tener seguridad y que ellos no la tengan, vamos aquí todos juntos, pero pues siempre pendientes de lo que puedan hacer porque sí es gente muy violenta y es gente que ha demostrado que destruye en lugar de construir".

Rojo de la Vega dijo que una de sus principales causas ha sido la lucha contra la violencia hacia las mujeres y consideró que en la Alcaldía han detectado también violencia por inseguridad y extorsiones, tanto del crimen organizado como de autoridades

Lamentó que habitantes y trabajadores de la Alcaldía acusan amenazas, principalmente acerca de que les quitarán sus empleos en caso de no apoyar a Cuevas.

"Dicen que no pueden mostrar su apoyo públicamente hacia quién ellos consideren, coartando con la democracia, amenazándolos, terrible y no sólo es con los trabajadores de la Alcaldía, sino con los comerciantes, con los empresarios. No tiene dueño esta Alcaldía", apuntó.





296 cm² Página: 3

2/2

Alessandra Rojo de la Vega, aspirante a Cuauhtémoc

No sólo es en contra de nosotros, sino de (...) vecinos. Nos vamos a ir a las calles sin miedo, porque sólo así se pueden enfrentar a estos gobiernos".

Por supuesto, responsabilizando a que, si nos pasa algo, se tomarán las medidas correspondientes en contra de quien resulte responsable".

Preparan campañas

Definen las autoridades cuál es el tiempo para aspirantes a demarcaciones o legisladores.

- De acuerdo con el Instituto <u>Flectoral</u> de la Ciudad de México, el periodo de intercampañas para aspirantes a una candidatura de diputaciones y alcaldías con sus concejalías concluyen hoy.
- De esta forma, las campañas inician mañana y concluyan el 29 de mayo, con una duración de 60 días, conforme a la ley.
- Este periodo termina tres días antes de la jornada electoral del 2 de junio.

